

## EL XELSKA, DE NUEVO AL OTRO LADO DEL CHARCO



Esta vez ha sido en Brasil, para competir en la Gimnasiada (Campeonato del Mundo en edad Escolar), que se ha celebrado entre el 28 de noviembre y el 3 de diciembre. En una ocasión más, la aportación de gimnastas del club al equipo nacional español ha sido muy elevada (3 de 4); han integrado el



equipo, junto a la catalana Laura Gamell las gimnastas del Xelska Carolina Sanchez, Claudia Colom y Natalia Ros, que han acudido acompañadas de nuestra entrenadora Yolanda Llompart. Ha completado la delegación mallorquina a la capital brasileña el gimnasta del CG Palma Adrià Vera.

¡EXCELENTE QUINTO PUESTO POR EQUIPOS!



Nuestras muchachas finalmente han cosechado un fenomenal quinto puesto en la clasificación general por equipos, siendo superadas únicamente por las campeonas, Rusia; las anfitrionas,

las brasileñas, que consiguieron la plata, y a las que ya se les ha notado la mano del ucraniano Oleg Ostapenko, tras su regreso a Brasil; y por las inglesas y francesas, que ocuparon el tercer y cuarto puesto respectivamente.

Un buen resultado, a pesar de no realizar una gran competición, pero que demuestra el alto valor de sus ejercicios.